

## ¿SU EMPRESA PRACTICA CRITERIOS ASG? PODRÍA MEDIRSE CON OTRAS COMPAÑÍAS

“En Chile, los criterios ASG (ambientales, sociales y de gobernanza) están entre los desafíos internos más importantes de las empresas”, explica Rominna Gaete, socia adjunta de Servicios de Cambio Climático y Sostenibilidad de EY, al anunciar que la consultora abrió las postulaciones para premiar a compañías destacadas en esta materia.

Según los organizadores, el galardón busca reconocer a aquellas firmas que promueven el desarrollo de una cultura que fomente en sus prácticas e iniciativas corporativas la construcción de un futuro más sostenible.

La distinción ya se ha otorgado a empresas de diferentes industrias, tales como Anglo American Chile en 2025, y Colbún y Tresmontes Lucchetti en 2024.

El plazo para postular es hasta el 22 de septiembre de 2025 y los detalles se pueden revisar en [www.eychile.cl](http://www.eychile.cl).



**Un aspecto** de la premiación de la edición anterior del galardón.